



La USAL premia a un alumno del IES León Felipe por sus calificaciones en la EBAU

La Universidad de Salamanca ha distinguido al centro por su labor formativa durante el curso

J. A. G.
La Universidad de Salamanca (USAL) ha premiado al alumno del IES León Felipe, Julián Pérez Ruíz, por sus calificaciones en la EBAU y ha distinguido al centro docente. Otros tres alumnos del centro, con puntuaciones superiores a 9 en la fase general, han estado cerca de obtener este reconocimiento. Cada curso, la Universidad de Salamanca reconoce a los estudiantes que

han obtenido las mejores calificaciones en la fase general obligatoria de la evaluación de Bachillerato para el acceso a la Universidad. La USAL ha remitido al IES el diploma que acredita su labor docente en la formación de los mejores alumnos de Acceso durante el curso, así como la relación de estudiantes premiados con diploma individual y la credencial de compensación de matrícula en esta Universidad.



Julián Pérez Ruíz.